



BIBLIOGRAPHIE

LES MERVEILLES DU CORPS HUMAIN , ou Précis méthodique d'anatomie , de physique et d'hygiène dans leurs rapports avec la morale et la religion, par le docteur J.-B.-F. DESCURET, avec cette épigraphe : *Le corps est l'instrument de l'âme, et l'âme l'instrument de Dieu* (1); complé-
rendu par M. MORIAU.

« Il n'est guère de médecins , de magistrats , d'ecclésiastiques, désireux de se tenir au courant de la science et d'étudier avec fruit l'influence des aberrations de l'esprit sur l'organisme , qui n'aient dans leur bibliothèque la *Médecine des Passions*, du docteur Descuret. Ce laborieux et savant médecin vient d'ajouter un indispensable complément à son œuvre, en publiant les *Merveilles du Corps humain*. En effet, ce livre, qui rappelle avec précision, clarté , exactitude la composition anatomique de l'homme et le mécanisme de nos fonctions , peut être considéré comme le premier tome de la *Médecine des Passions*. Outre d'excellents principes d'hygiène, il renferme des aperçus philosophiques et religieux qui conduisent le lecteur d'une manière simple et naturelle à l'étude des infirmités morales de l'humanité. »

Cette opinion d'un savant anatomiste sera partagée, nous n'en

(1) Paris, 1856, un vol. in-8, chez Labé, éditeur, place de l'École-de-Médecine; Lyon, chez Savy, place Bellecour, et chez Périsset frères, rue Centrale.

Nous insérons avec empressement dans la *Revue* cet article que veut bien nous adresser M. Moriau, ancien proviseur du Lycée de Lyon, sur le travail d'un savant, notre compatriote. M. Descuret, qui habite Châtillon-d'Azergues depuis plusieurs années, a, du fond de ce pays retiré, publié à Paris plusieurs ouvrages d'un haut mérite et de grande valeur.